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+ La obra dotará de agua potable a Guaymas y Empalme

  

HERMOSILLO, Son., 20 de Julio de 2017.- El proceso para construir la Desaladora Sonora,
que atenderá la zona de Guaymas y Empalme, inició con la publicación de las bases de
licitación en la figura de Asociación Público-Privada, el cual se acompaña de un esquema de
transparencia a través de un portal de internet diseñado para ello.

  

La Jefa de la Oficina del Ejecutivo, Natalia Rivera; el Secretario de la Contraloría General del
Estado, Miguel Ángel Murillo Aispuro, y el Vocal Ejecutivo de la Comisión Estatal del Agua,
Sergio Ávila, dieron a conocer los pormenores y alcances de esta convocatoria de carácter
internacional, en la que se prevé un proceso transparente para construir la Desaladora Sonora,
que dotará a Guaymas y Empalme de 200 litros por segundo de agua potable.

  

“La Gobernadora Claudia Pavlovich cumple un compromiso, hoy estamos concretando esa
gestión tan anunciada y tan importante, y el segundo mensaje es el compromiso que tiene la
Gobernadora con la transparencia; es nuestra primera Asociación Público Privada en Sonora, y
es importante porque es una inversión de más de 700 millones de pesos, por lo tanto la
Gobernadora quiere que se haga con el máximo de transparencia y de rendición de cuentas”,
señaló Natalia Rivera.
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El Vocal Ejecutivo de la Comisión Estatal del Agua, Sergio Ávila Ceceña, explicó que con la
Desaladora Sonora se atenderá la necesidad de agua potable para Guaymas y Empalme,
municipios donde también se mejora la red de distribución.

  

“Desde el inicio de la administración, realizamos un diagnóstico de equipo y las líneas de
conducción de agua en Guaymas y Empalme; es vital rehabilitar la red de distribución, no
podemos, ni debemos permitir que el mayor desperdicio del agua se dé en la red de
distribución”, dijo.

  

Se estima que la Desaladora Sonora requerirá una aplicación de 766 millones 991 mil 773
pesos, de los cuales el 51 por ciento será de participación privada con una operación de
servicios por 20 años, y el 49 por ciento restante será de inversión federal. Producirá 200 litros
por segundo en beneficio de 225 mil 264 personas.

  

El fallo de la licitación, cuyas bases se encuentran disponibles en CompraNet, podría darse a
mediados de octubre de este año, por lo que la construcción iniciaría en el primer trimestre de
2018 y entrar en operación en el último trimestre de 2019.

  

Para llegar a este proceso de licitación, que es de carácter internacional, se realizó un trabajo
largo y complejo, en el cual se cumplieron todos los requisitos para una obra de tal magnitud en
el modelo de Asociación Público Privado con pleno respeto al entorno y ecosistemas que se
plantea en la Desaladora Sonora.

  

Para la absoluta transparencia del proceso, se diseñó el sitio web
www.desaladora.sonora.gob.mx, en el cual cualquier interesado podrá conocer paso a paso el
proceso de licitación, documentos, noticias relacionadas a la obra, dictámenes, transmisiones
en vivo y videos almacenados de juntas de aclaraciones y fallos, y todo el material de interés
que se genere al respecto.

  

El Secretario de la Contraloría General del Estado, Miguel Ángel Murillo Aispuro, destacó que
este tipo de herramientas son estrategias de transparencias impulsadas por la Gobernadora
Pavlovich, siendo un portal exclusivo para el seguimiento de todo el proceso.
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“El uso de las herramientas tecnológicas es fundamental para esta apertura del Gobierno de
Claudia Pavlovich, y gracias a las estrategias de transparencia por tecnología diseñadas por la
Contraloría, hoy presentamos el portal exclusivo para el seguimiento de todo, todo el proceso
que implica, la construcción de la desaladora bajo la figura de Asociación Público Privada”,
comentó.

  

Estuvieron presentes los miembros del Comité de Control Social, Antonio Gándara González,
Adolfo Jorge Harispuru Bórquez, y Rogelio Sánchez De La Vega.
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